



Jahresbericht 2023 Sportchef FC AEMME

1. MANNSCHAFT

Wie im letzten Jahresbericht erwähnt, blieb das Aufstiegsrennen bis kurz vor Schluss der Rückrunde 22/23 offen. Leider musste unser Fanionteam den Platz bei beiden Spitzenspielen gegen den FC Herzogenbuchsee zuhause und gegen den FC Schönbühl auswärts knapp als Verlierer verlassen, obwohl man fussballerisch mit beiden Teams auf Augenhöhe war. Die suboptimale Wintervorbereitung mit Langzeitverletzten von Teamstützen wie Patrick Zürcher, Luca Beutler, Bogomir Prsic sowie längere Auslandsaufenthalte und Militärabwesenheiten (Zinniker Janic, Erhard Dario) haben schliesslich ihre Auswirkungen gehabt und so verpasste man den angestrebten Aufstieg in die 2. Liga regional knapp.

Nichtsdestotrotz hat sich unser «EIS» in der Vorrunde 23/24 wieder zusammengerauft und diese abermals als Wintermeister mit drei Punkten Vorsprung auf den SC Bümpliz abgeschlossen.

Die Wintervorbereitung ist gut angelaufen und wird mit dem Trainingslager in Benidorm, wo das Gros der 1. Mannschaft dabei sein wird, seinen Höhepunkt erreichen. Mit 1 – 2 guten Verstärkungen und entsprechendem Trainingsfleiss werden wir in dieser Rückrunde wohl sehr gute Karten in den Füßen halten, um den zweiten Aufstieg respektive erstmaligen Aufstieg in der noch jungen Geschichte des FC Aemme in die 2. Liga regional zu realisieren.

Als abtretender Sportchef nach 16 tollen Saisons wäre es das perfekte Abschiedsgeschenk für mich!

Heya Boys, der Glaube an sich selbst, an die eigene Leistungsfähigkeit, an den Erfolg und die eigenen Fähigkeiten sind das beste Rüstzeug auf dem Weg zum Ziel.

2. + 3. Mannschaft

Das Team von Dominik Rügsegger (Rüebe) und Kevin Rindlisbacher hat sich letztlich souverän den Ligaerhalt gesichert. In der laufenden Saison kämpft man erneut gegen die Relegation und ist mit 8 Punkten auf Rang 9 klassiert in der Tabelle. Ich bin überzeugt, wenn ich die Trainingsbeteiligung sehe in der Wintervorbereitung, dass man das primäre Ziel Ligaerhalt erneut bewerkstelligen wird.

Die dritte Aktivmannschaft mit Marcel Enggist und Ädu Fankhauser hat letzten Sommer mit 6 Punkten Vorsprung den angekündigten Wiederaufstieg in die 4. Liga bravourös geschafft. Nochmals herzliche Gratulation an dieser Stelle. Nach der Vorrunde liegt man hier mit 11 Punkten auf Rang 8, heisst im hinteren Mittelfeld.

Mit 2 – 3 wichtigen Siegen gegen die Teams aus der hinteren Tabellenhälfte sollte auch hier der Klassenerhalt ohne Probleme möglich sein.

Frauen FC Langnau/FC Aemme

Unser Frauenteam hat sich letzte Saison als Aufsteigerteam ausgezeichnet geschlagen und die Meisterschaft mit 25 Punkten auf dem hervorragenden 5. Tabellenrang abgeschlossen. Dass die zweite Saison nach dem Aufstieg bekanntlich immer schwieriger wird, haben auch sie in der Vorrunde zu spüren bekommen. Mit 8 Punkten ist man aktuell auf dem 9. Rang klassiert. Es braucht also noch den einen oder anderen Effort in der Rückrunde um den Klassenerhalt zu sichern! An dieser Stelle möchte ich mich im Namen des Vorstandes FC Aemme bei Mike Bachmann bedanken für seine langjährige Tätigkeit bei unserem Frauenteam, er hat tolle Arbeit geleistet und wird sicher eine Lücke hinterlassen, die nicht ganz einfach wieder entsprechend zu schliessen sein wird. Ich bin sicher, dass der oberemmentaler Frauenpower alles geben wird, um weiterhin in der 2. Liga spielen zu dürfen.

Ich wünsche allen Aktivmannschaften eine erfolgreiche und möglichst verletzungsfreie Rückrunde.
Gleichzeitig möchte ich meinen Vorstandskollegen alles Gute für die Zukunft mit dem FC Aemme wünschen und bedanke mich für die stets loyale und konstruktive Zusammenarbeit in all den Jahren im Vorstand.
Diverse Hochs und Tiefs hat unser FC während meiner Vorstandszeit erlebt und überlebt und es hat mir stets viel Freude und Genugtuung bereitet, mitzuhelfen, das FC-Schiff auf Kurs zu halten und wähen 37 Jahren Vorstandsarbeit die Geschichte des FC mitzuprägen.

Sportchef FC Aemme



Peter Beutler

Zollbrück, 27. Februar 2024